
挨拶 （あおもりの川を愛する会 会長 佐々木 幹夫）より抜粋 

 

総会開催の形式について 

世界中の人がいまコロナで大変な時期を迎えております。皆様、い

かが御過ごしでしょうか。例年、一堂に会して実施している定期総会

も変更を余儀なくされました。ここに、提案するように、皆様に議案

書を送付します。確認後、同封のはがきにて皆様の判断を頂く票決の

方法で本年度令和 2 年度の総会を開催することにします。ご理解、

ご協力宜しくお願いします。 

 

 


